

噴火湾にきんきが戻った!/?



この春、噴火湾で穫れた地場産きんき

当社でプレミアム級し商品化へ

高額、少量ながら当社で仕入れ

久しぶりに噴火湾できんき漁

きんきん新聞

中井英策商店とお客様を結ぶコミュニティ新聞

「きんきん新聞」第24号
2017年(平成29年)8月1日発行
発行:(株)中井英策商店
☎(0142)24-2934
メルアド:kinki@nakai-shop.com



きんきのおかき新発売

魚醬「きんきの露」で味付け

当社工場の眼下に広がる、北海道噴火湾で今年春、地

に生息する魚で、濃厚な脂が乗った白身魚だ。

しかし、北海道沿岸を含む日本近海で現在、水揚げされるキンキは年間数トン程度で希少資源だけに価格

て仕込み、製品化、この秋

元産のキンキ(正式和名・キチジ)が僅かながら獲れ、地元の漁師さんたちも久々に笑顔が弾けた。

キンキは、北海道から北の太平洋の比較的深い水域に乗った白身魚だ。

もちろん、取引価格は輸入品のキンキの三〜四倍と高額だが、綺麗な魚体と鮮やかな真つ赤な色合いは、正にあの幻のキンキだ。

今年春、僅かな漁獲量ながら漁があった。

そんな貴重なキンキが、今年春、僅かな漁獲量ながら漁があった。

現在、このプレミアム級の試作を進めているが、従来のキンキいずしを遥かに凌ぐほどの脂の乗り、この旨みを生かすために、使う塩や水、野菜など徹底的に素材にこだわった絶品の味に仕上げたい(鎌田敏典専務)と開発を進める。

もちろん、取引価格は輸入品のキンキの三〜四倍と高額だが、綺麗な魚体と鮮やかな真つ赤な色合いは、正にあの幻のキンキだ。

当社では、この噴火湾産キンキを仕入れ、「キンキのいずしプレミアム」として仕込み、製品化、この秋

の味付けに、当社の魚醬「きんきの露」を使って深みのある美味しいおかきに仕上げたもので、魚醬を使ったおかきは業界初の画期的な商品。

当社では「身近なお菓子にも魚醬が使われることをアピールしたい」(及川社長)と期待を寄せている。

「きんきのおかき」は、八〇g袋入りで、希望小売価格三七〇円(税別)で、当面は当社通販

と、当社の地元の道の駅などの販売を予定している。

相場も驚くほど高額で取引されている。四〜五十年前までは北海道噴火湾でもキンキの水揚げはあったが、ここ暫くは漁は皆無の状態が続いていた。

この旨みを生かすために、使う塩や水、野菜など徹底的に素材にこだわった絶品の味に仕上げたい(鎌田敏典専務)と開発を進める。

なお、気になる価格だが、木の樽に入った500gで1個1万2千円前後になる予定で、発売は今年十一月下旬、限定二百個のみの販売で、予約は随時受け付ける方針で、詳細の問い合わせは当社まで。

この商品は、もち米を使った揚げ菓子である「おかき」

この商品は、もち米を使った揚げ菓子である「おかき」

この商品は、もち米を使った揚げ菓子である「おかき」

冷凍庫抱えてお邪魔します

今年の夏イベント出店決定

7月帯広、8月は江別に出店へ

今年も夏到来とともに、各地で「夏イベント」の季節もやって来る。

当社では、今年も帯広と江別市内で行われる、夏イベントに参加することが決定した。

現在参加が決まっている夏イベントは、七月二十二、二十三日の両日、帯広市内の帯広競馬場イベント広場で開催される守成クラブ帯広会場主催の「びっくりバンバンマーケット」と、八月二十六、二十七日の二日間、江別市のトンデンファームさん

主催の「すこやか物産展」に参画が決められている。子製品「きんぎの露」などの菓

力商品である「飯寿司」各種を、魚醬製品など当社ならではのオリジナル商品の販売を行う

品質チェックに厳しい目を!!という狙いから、当社、中井英策商店では、日頃商品開発や管理などでご指導頂いている独立行政法人

食品加工研究センターの濱岡指導員を当社に招いて、六月八日食品衛生に係る社内講習会を開催した。この講習は、毎年同研究センターの協力を頂いて定期的に開催しているもので、食品衛生上の

手洗い指導万全に 当社内で衛生講習開催



研修は、およそ二時間に亘って食品管理上に注意すべき雑菌やウイルスなどの基礎知識から、防止法などを具体的に指導を頂き、濱岡先生は「ノロウイルスが流行して問題になっている。ノロを防ぐには徹底した手洗いが大切」と強調、手の洗い方などを徹底して指導した。

こんな働き
作ってます
③

当社のキンキのいずしなどは、どんな人たちが作っているの?

そんなお客様の素朴な疑問にお応えして、スタッフのメッセージをお伝えする「こんな私が作っています」シリーズ3回目は、今年で当社入社七年目を迎えた地元伊達市在住の美人奥様、福山民江さん(愛称・たみちゃん)にインタビューしました。

たみちゃんも入社、早や七年ですね。そうですね、あつという間ですね。入社した時は独身でしたから、環境も変わりましたね。

入社してから一番印象に残っていることはありますか?

丁度入社した年の暮れが、もの凄く忙しくて連日午前零時まで、ヘトヘトになって仕事したのを覚えています。「ええっ?こんな忙しい職場なの?」



当社製造担当

福山民江さん

余りの忙しさに最初はビックリ

て思ったのが印象に残っています。あとは、社員旅行も楽しかったですね。

社員旅行での思い出は何かありますか?社員みんなで伊勢神宮へ行ったのが一番の思い出ですね。伊勢神宮で、巫女さんが舞いながら祈禱を受けたのがとても新鮮で、清々しい気持ちになりました。幸せに慣れそうなきがしました(笑)。

中井英策商店職場の雰囲気はどうですか?

おかげさまで毎日楽しく仕事させて頂いています。少ないスタッフで、最高に美味しい商品を作ろうと皆必死で頑張っています。その姿に私も背中を押されて今まで頑張ってきました。何より、お客様から「美味しかったよ」と言われることが最高の幸せです。頑張つて良かったなと思える瞬間です。

テレビ取材などは慣れましたか?

確かに最初は、テレビカメラが入ると緊張しましたが、今は慣れてきました。別に普通にしてほしいんだ...と。それにしても最初は、テレビ取材が多いのにもビックリしました。録画撮影はまだいいのですが、中継放送はテレビ局のスタッフさん達も緊張していて、そのピリピリ感がこちらにも伝わってくるので私も緊張します。

たみちゃんの個人的な夢は何ですか?

私の主人の将来の独立を果たしてあげたいと思っと思っています。その為の資金を貯めなければならぬので、私も頑張つて主人の仕事の応援をしたいと思っています。

ご主人の成功を祈りますよ...

たみちゃんは、伊達市生まれの伊達市育ち、現在は愛するご主人と幸せなご家庭を築いています。笑顔が絶えず、天然キャラの癒し系のみみちゃんでした。

お邪魔します!! いずしファンの お宅訪問③



いやあ、私こそ素晴らしい後輩に訪ねて来て頂いて光栄ですよ。
当社商品を始めてお買い求め頂いたのはいつ頃になりますか?

当社製品を永年お引き立てを頂いております、お得意様をお訪ねしてインタビューする「お得意様訪問」の三回目は、私(及川昌弘)の大学の先輩で、北広島市にお住いの小野塚哲家

が道新に出ていて、その記事で、及川社長が私の大学の後輩であることを知ったんです。そうしたら急に親近感が湧いて来まして、ちょこちょこお邪魔させて頂くことになりました。
嬉しいですね。ところで、小野塚先輩は、大学を卒業されて直ぐに警察官になられたと聞いていましたが、

若い時から体力には自信があったのと、正義感が人一倍強かったこともあって何の迷いもなく警察官の道を選びました。五十五歳の時に脳梗塞を患い、早期勧奨退職するまで務めました。札幌を皮切りに、旭川、釧路、函館な

怖くなかったですか?
怖くなかったと言えば嘘になりますが、現職時代は柔道四段で体力には自信があったので、「俺がこの手で善良な市民を守るんだ」という気概が怖さを勝つてましたね。良く同僚からは「ケンカ哲」とか「瞬間湯沸し器」とか呼ばれて、ケンカも良くしました(笑)。
でも我が刑事人生に一点の悔いなし、誇りだけを持っています。
テレビの刑事ドラマなどは好きですか?
大好きですよ。最近では「相棒」は大好きで、(警察の)実態にも近いですよ。藤田まこと主演のテレビドラマ「はぐれ刑事」シリーズなどは良く見ましたね。

命賭けた我が刑事人生に悔い無し

様宅を訪れ、様々なお話をお聞きしました。
(大学の)先輩にお会い出来て大変嬉しいですよ。

せてもらっています。最近では、お菓子の「大人のビーフパイ」が最高に美味しいですね。
当社にお越し頂いたのはその後ですか?

か?

そうですね。伊達なら行けるなあ・・・と思つて、お邪魔させてもらい、購入するようになりまして。そんな時、北海道新聞のある記事を見ましたよ。

あの私のインタビュー記事ですか?

二年前の春だったのですが、及川社長のインタビュー記事

北広島で退官後の穏やかな生活を営んでおられる小野塚哲家様



ど各方面本部の方々には大変お世話になりました。本当に楽しい仕事でしたよ。中でも特に印象に残っている赴任地は、留萌市です。ご存じの漁師町で、気性の荒い方が多かった印象でした。
現職時代は、どんな部署を担当されていたのですか?
専門は、生活安全部の刑事で、主に銃器や薬物関連の捜査を担当していました。恐い場面や命を投げ出すような場面にも直面しましたが、何とか無事に務めを果たして来れましたね。その筋の関係者にガサ入れ(家宅捜索)した時に、出刃包丁が脇腹をかすめて、命拾いしたこともありましたが(笑)。

今日は有り難うございました。
現職時代のお話から想像も出来ないほど今では、穏やかな表情が印象的な、我が小野塚先輩、愛する奥様とお二人でお過ごしになられています。これからもお元気で、私後輩、そして当社製品をご愛顧下さい。有難うございました。

もっと美味しく!! 菓子技術研修始まる

当社の菓子製造部門「いぶりフーズ」の工場内で、このほど業界で有名な菓子製造のプロでコンサルタントによる技術指導が継続的に行われている。

これは、従来商品の「大人のビーフパイ」が今年に入って、爆発的な売れ行きを見せ始めたことから製造ラインの見直しを図る目的に加えて、新製品の開発に係る技術指導を目的に当社が国の制度を活用して菓子製造コンサルを招き、指導を受けているもの。

五月から定期的に指導をして頂いているのは、神奈川県横浜市で全国の菓子メーカーを対象に技術指導を行っている加藤コンサルタントで、当社の製造ラインの更なる効率化と、基本的な製造に関する考え方を指導して頂いた。



加藤先生(写真右)による熱血指導



中井英策商店社長の及川昌弘です

社長の独り言 ■ 青春時代に熱中したこと!?

当社、中井英策商店代表の私、及川昌弘が若い頃の青春時代を懐かしんで、書き綴って来ましたシリーズも今回で5回目を迎えました。

これまでも何回となくお伝えしてきましたが、私は若い頃に情熱を燃やしていたのが「音楽」でした。ビートルズに衝撃を受けて楽器を始め、気が付くと自分で曲を作ったり、当時の音楽コンテストに出場したり、そして音楽好きの仲間たちと共同企画でコンサートを開催したり、ライブハウスに出まくったり・・・と、二十歳前後の頃は正に音楽一色の私でした。

そんな私の姿を見て、私の親などは「このままじゃ大変だ」と思ったそうですが、そんなことは露知らず、若さに紛れて好き放題やっていた私でした。

そんな私が、音楽にのめり込んでいくきっかけが「ビートルズ」との衝撃の出会いでした。学校の行き帰りにには、必ず同じくビートルズ好きな同級生と、ビートルズの曲をコーラスしながら歌って通学していたことも昨日のこの様に思い出します。その時、一緒に友人とはハモリながら(コーラスをつけながら)歌っていたのが、前回のきんきん新聞のランキングでご紹介し

た一位の「If I Fell」(恋におちたら)でした。今回のランキングは、その続きとなります。私が勝手に選んだこだわりランキング「私がハマったビートルズソング復編」です。(及川社長の青春回顧録、次号から新シリーズとなります)

1966年～1969年後期のハマったビートルズソング

順位	曲名	収録アルバム
1	The Long and Winding Road	Let It BE
2	And Your Bird Can Sing	Revolver
3	Oh Darling!!	Abey Road
4	Hey Jude	Single
5	While My guitar Gently Weeps	White Album
6	Something	Abey Road
7	Let It Be	Let It Be
8	Because	Abey Road
9	Here Comes The Sun	Abey Road
10	Golden Slumber ~ The End	Abey Road
11	Birthday	White Album
12	Black Bird	White Album
13	I Will	White Album
14	Here There And Evrywhere	Abey Road
15	Don't Let Me Down	Let It Be
16	Across The Universe	Let It Be
17	I Want You	Abey Road
18	Two Of Us	Let It Be
19	Back In The USSR	White Album
20	Juria	White Album

テレビに映った屋上ライブに衝撃

及川社長が勝手に選んだビートルズ楽曲ランキング②



若き日の私のイメージ

音楽編は今回が最後となります

次号から新シリーズが始まります

あの芸人さん、の出演が決定しました!!

9月20日開催の当社初イベント「いずし食文化をつなぐ会」発足式 & 記念講演会の懇親パーティーに、なんと「あの芸人」さんの出演が決定しました。ある事情の為、直前までシークレットとなりますが、とっても楽しい夜になること間違いなしです。

お得意先様各位殿
日頃のご愛顧に心から感謝申し上げます。さて、当社(株)中井英策商店では、永年の念願でもありました任意団体「いずし食文化をつなぐ会」を当社では「ほぼ正式」に立ち上げました。

この会は、その名の通り、北海道が誇る伝統的な発酵食品「いずし」を一つの食文化としてとらえて、それを若年層や、広く日本全国に伝え、広めることでの貴重な食文化を守ってきたいという思いを込めた活動を行う任意団体でございます。

お得意先様におかれましてはどうか、この趣旨にご理解頂き、ご賛同、ご入会を頂ければ大変嬉しく存じます。

なお、この会立ち上げと、当社を永年お支え頂いておりますお得意先様の感謝の思いを込めまして、今年九月二十日に当社の地元北海道伊達市におきまして会発足の記念イベントを開催させて頂く予定でございます。

何卒、ご参加を併せてご検討頂ければ幸いです。遠方のお客様が殆どとは思いますが、是非初秋の一夜を皆様と共に過ごさせて頂ければこれに勝る幸せはございません。宜しくご検討お願い申し上げます。

「いずし食文化をつなぐ会」事務局
(株)中井英策商店
代表取締役 及川昌弘



今秋、9月20日北海道伊達市で発足記念イベント開催が決定しました!!

詳しくは、同封のチラシをご覧ください。

「いずし食文化をつなぐ会」事務局(株式会社中井英策商店内)